
Добрый день! Прошу Вас обратить внимание на работу управления Россельхознадзора по 

консультированию и информированию предпринимателей в Тамбовской области. Очень 

часто сотрудниками управления доводится ложная, либо очень расплывчатая информация, 

они ссылаются на недействующие нормативные документы, обязывают делать то, что не 

закреплено нормой закона. От публичных обсуждений толку нет, пустые рассказы и 

переливание из пустого в порожнее, ясности никакой, а количество и суммы выписанных 

штрафов поверьте никого не интересуют. Не так давно прочла очередную ложную 

информацию о плодородии земель, которую сейчас смотрю уже исправили, не разместили 

опровержение, а именно молча удалили, а должны были указать, что сначала неверно 

проинформировали, потому что немало людей эту чушь уже прочитали. Дальше на сайте 

присутствует информация, где также донесли не понятно что. При агрохимическом 

обследовании по их информации пользоваться нужно недействующим ГОСТ 26640-85, 

который не понятно по каким критериям подтянули к агрохимическим обследованиям. При 

чем тут этот ГОСТ, тем более недействующий? Исходя из определения, которое сотрудники 

используют «Рациональное использование земель — это обеспечение всеми 

землепользователями в процессе производства максимального эффекта в осуществлении 

целей землепользования с учетом охраны земель и оптимального взаимодействия с 

природными факторами», и из названия статьи «Агрохимическое обследование почв для 

пользователей земельных участков сельскохозяйственного назначения обязательно!», 

обследования возлагают на землепользователей. Но я так и не нашла что и кто, кроме 

сотрудников местного Россельхознадзора, меня обязывают проводить агрохимическое 

обследование, а удовольствие это весьма недешевое. Напротив, в соответствии с 

Федеральным законом О государственном регулировании обеспечения плодородия земель 

сельскохозяйственного назначения № 101-ФЗ от 16.07.1998 статья 15 и пунктом 3 

Положения о формировании планов проведения почвенных, геоботанических и других 

обследований земель сельскохозяйственного назначения, а также о проведении таких 

обследований, агрохимические обследования проводятся ФГБУ, подведомственными 

Минсельхозу России для государственного учета показателей состояния плодородия земель 

сельскохозяйственного назначения в рамках осуществления мониторинга плодородия 

земель сельскохозяйственного назначения в целях выявления изменений количественных и 

качественных показателей состояния плодородия почв, а также загрязнения, развития 

негативных процессов в почвах, распространения вредителей, болезней и сорных растений 

сельскохозяйственных культур. Обследования проводятся в соответствии с утвержденными 

Минсельхозом планами на основании государственного задания, а обобщенные результаты 

вносятся в ЕФИС ЗСН, что у нас в регионе не делается. Есть разъяснения специалистов 

Гарант и КонсультантПлюс, мнения их совпадают с моим. Возможно это когда-то и было 

обязанностью землепользователя. К примеру Управление по Хабаровскому краю, 

Еврейской автономной и Магаданской областям на часто задаваемый вопрос «Я являюсь 

физическим лицом и получил от отдела государственного земельного надзора письмо, в 

котором указаны обязательные требования земельного законодательства и о том, что 

необходимо проводить агрохимическое обследование почв. Для чего это нужно?» отвечает 

«Один раз в 5 лет в целях контроля плодородия почв земельных участков 

сельскохозяйственного назначения правообладателями земельных участков должны 

проводиться агрохимические обследования», но при информировании в новостях уже 

рекомендуют, а не обязывают проводить исследования почвы. В статье 8 Федерального 

закона № 101-ФЗ от 16.07.1998 перечислены обязанности землепользователей, где нет 

обязанности «проводить обследования», а есть обязанность «обеспечить доступ к 



земельному участку представителям при проведении обследований». Также в соответствии 

с данной статьей землепользователь обязан обеспечивать проведение мероприятий по 

воспроизводству плодородия земель сельскохозяйственного назначения в соответствии с 

планом проведения таких мероприятий, составленным в соответствии с частью четвертой 

статьи 15 настоящего Федерального закона, то есть  Учреждения, указанные в статье 15 по 

результатам проведения обследований составляют план проведения мероприятий по 

воспроизводству плодородия земель сельскохозяйственного назначения и предоставляют 

собственнику земельного участка, землепользователю, землевладельцу и арендатору 

земельного участка из состава земель сельскохозяйственного назначения без взимания 

платы. Понятие воспроизводство плодородия земель сельскохозяйственного назначения 

дано в федеральном законе № 101-ФЗ от 16.07.1998 (сохранение и повышение плодородия 

земель сельскохозяйственного назначения посредством проведения мелиоративных и иных 

мероприятий). Приказом Минсельхоза РФ от 14 апреля 2023 года № 388 утверждены виды 

мероприятий, связанных с воспроизводством плодородия земель сельскохозяйственного 

назначения, про агрохимические обследования в этом приказе нет ни слова. Также в 

пункте 10.2 Методических указаний по проведению комплексного мониторинга плодородия 

почв земель сельскохозяйственного назначения установлена периодичность 

агрохимических обследований, где допускается сокращение сроков между повторными 

обследованиями по заявкам хозяйств на договорной основе. Только зачем сокращать 

сроки, если не применяются высокие дозы удобрений? Не смотря на все это, о плане 

проведения агрохимических обследований у нас в регионе никто не слышал и в глаза его 

никто не видел, соответственно и обследования никто не проводил, а хотелось бы и планы 

видеть и проведения обследований, а в нашем регионе многим уже сделали устные 

внушения, что должны провести сами за свой счет. И возвращаясь к теме новости 

«Агрохимическое обследование почв для пользователей земельных участков 

сельскохозяйственного назначения обязательно!», так и хочется сказать сотрудникам 

местного Россельхознадзора: «Так проводите, раз обязательно, работайте в этом 

направлении, обязывайте это делать тех, кто должен, а не перекладывайте чужую 

обязанность на самых беззащитных и слабых представителей в этой цепочке!». А то 

складывается такое впечатление, что Россельхознадзор подгоняет клиентов для 

лабораторий и имеет свой процент. Хорошо устроились, молодцы! 

Также от Россельхознадзора многие «коллеги по цеху» получили предостережения, что 

инспектор посмотрел на яндекс и гугл карты и увидел сорную траву и кустарники, то есть 

фактически участок земли сотрудник в живую не видел, а просто в интернете посмотрел. 

Это вообще нормально и правильно? Про кусты еще могу понять, и то масса вопросов 

возникает. Но траву то как он разглядел и именно сорную? А на сколько эти карты 

актуальны? Наши участки например выглядят иначе, не так как показывают карты. 

Моя семья также занимается разведением пчел пока в личных целях, но планируем для 

реализации населению. Хотелось бы прояснить, очень трудно разобраться в этом вопросе. 

С информированием пчеловодов о применении пистицидов более ли менее разобрались, 

хотя опять же информация доводится очень расплывчато, никакой конкретики, что-то 

вроде «мы сами точно не знаем, но лучше сделайте». Ужас конечно такие ответы давать. 

Подавать в газету объявления о применении химикатов нужно всегда или только если 

границы участков находятся не ближе 7 км от населенных пунктов? А также если 

придумали систему Сатурн, сведения из нее должны размещаться на сайте 

Россельхознадзора, но я правда не нашла их, это же и должно быть оперативным 



информированием пчеловодов. С сертификацией меда вообще ничего не понятно. В 

интернете нашла несколько статей, где специалисты Тамбовской области дали пояснения 

по этому вопросу, эта же информация и на официальном сайте. Стало еще непонятнее. 

Ветеринарные свидетельства теперь Россельхознадзор оформляет, не ветеринарные 

врачи? В Россельхознадзоре было оформление ветеринарных сертификатов формы 5g на 

экспортируемые продукты пчеловодства, о ветеринарных свидетельствах не слышала. 

Может имелось ввиду, что ветеринарное свидетельство оформляется в системе 

Россельхознадзора Меркурий, тогда так и надо было говорить. Позвонила по номеру 

721094, женщина ничего толком объяснить не смогла, по-моему она сама запуталась, я 

обратилась в районную станцию. В райсббж мне сказали, что ветеринарные свидетельства 

оформляли и продолжают оформлять они, а не Россельхознадзор. «В случае, если мёд 

является абсолютно натуральным, не проходившим промышленную обработку, декларация 

на него не оформляется. Тогда производитель должен получить на продукцию, выдаваемое 

Россельхознадзором, ветеринарное свидетельство» - в разъяснениях написано так. Кто же 

вводит в заблуждение? Ветстанция или специалисты Россельхознадзора? Подскажите, 

пожалуйста, в разъяснениях написано, что на продукцию промышленного производства 

нужен ветеринарный сертификат и декларация. Хочу уточнить, потому что ответ женщины 

по телефону, что под промышленным производством имеется ввиду производство 

ненатурального меда, у меня вызывает сомнения. На сколько мне известно промышленное 

производство меда – это крупное пчеловодческое хозяйство, другими словами 

промышленная пасека, а не машина для производства подобия меда. От того, что в 

пчеловодческом хозяйстве несколько сотен семей, то это совсем не означает, что 

промышленная пасека производит ненатуральный мед, значит нужен только ветеринарный 

сертификат, а если была переработка (например получен крем-мед), тогда плюс 

декларация. А по словам женщины промышленное производство это производство 

ненатурального продукта, а значит к продукции животноводства уже никакого отношения 

не имеет, тогда я не понимаю зачем ветеринарный сертификат и на основании чего он 

будет тогда оформлен. Также в ТР ТС 021/211 дано определение пищевая продукция 

непромышленного изготовления - пищевая продукция, полученная гражданами в домашних 

условиях и (или) в личных подсобных хозяйствах или гражданами, занимающимися 

садоводством, огородничеством, животноводством и иными видами деятельности.  

Россельхознадзор пишет «Пчелопродукция, которая планируется к вводу в оборот, 

подлежит обязательной сертификации, подразумевающей документальное подтверждение 

ее безопасности и качества. Если речь идет о промышленном производстве, о какой-либо 

обработке товара, то на такую продукцию необходимо оформлять декларацию о 

соответствии. Декларация выдается, согласно Постановлению Правительства РФ от 1 

декабря 2009 г. № 982 «Об утверждении единого перечня продукции, подлежащей 

обязательной сертификации, и единого перечня продукции, подтверждение соответствия 

которой осуществляется в форме принятия декларации о соответствии». 

В постановлении Правительства РФ от 1 декабря 2009 г. № 982 «Об утверждении единого 

перечня продукции, подлежащей обязательной сертификации, и единого перечня 

продукции, подтверждение соответствия которой осуществляется в форме принятия 

декларации о соответствии» мед натуральный, прополис, молочко маточное, яд пчелиный 

и пыльца цветочная включены в перечень продукции, подтверждение соответствия 

которой осуществляется в форме принятия декларации о соответствии, никакой приписки 



«промышленное производство» я не увидела, и постановление это вообще утратило силу с 

1 сентября 2022 года. 

Исходя из действующих норм ТР ТС 021/2011, единых перечней продукции, подлежащей 

обязательной сертификации и подлежащей декларированию соответствия (постановление 

Правительства от 23 декабря 2021 года № 2425), в отношении продукции на основе меда, 

с добавлением различных добавок применяются единые требования безопасности для 

пищевой продукции и методы контроля, обязательное декларирование предусмотрено 

только в отношении продукта, полученного на основе меда (например кондитерские 

изделия, напитки, соусы, БАДы, косметика), на натуральный мед даже промышленного 

производства декларация не обязательна, и сертификация продуктов пчеловодства 

является добровольной. 

В пункте 4 «Ветеринарных правил организации работы по оформлению ветеринарных 

сопроводительных документов» сказано, что оформление ВСД на подконтрольные товары 

осуществляется лицами в соответствии с пунктами 4-6 статьи 2.3 Закона о ветеринарии, а в 

пунктах 4-6 статьи 2.3 Закона о ветеринарии говорится о том, кто и на что может 

оформлять ветеринарные сопроводительные документы, и ни слова о том, что «не 

допускается оформление ВСД на подконтрольный товар, если в отношении 

подконтрольного товара или сырья, из которого он произведен (изготовлен), не проведены 

процедуры подтверждения (обеспечения) безопасности (если проведение таких процедур 

предусмотрено в соответствии с техническим регламентом Таможенного союза «О 

безопасности пищевой продукции» (ТР ТС 021/2011) или внесены недостоверные сведения 

о проведении таких процедур». 

В пункте 13 ветеринарных правил назначения и проведения ветеринарно-санитарной 

экспертизы (приказ Минсельхоза от 18 октября 2022 года № 713) говорится о 

периодичности исследований и показателях. 

Исходя из действующих норм Ветеринарных правил назначения и проведения 

ветеринарно-санитарной экспертизы меда, перечня подконтрольных товаров, подлежащих 

сопровождению ветеринарными сопроводительными документами (приказ Минсельхоза от 

18 декабря 2015 года № 648), ветсанэкспертиза проводится на партию только 

натурального не переработанного меда будь он любого вида производства, перги и 

молочка маточного, ветеринарные сопроводительные документы оформляются на мед 

натуральный, воск и пищевые продукты животного происхождения, в другом месте не 

поименованные или не включенные (ТН ВЭД 0410). В товарную позицию «ТН ВЭД 0409 Мед 

натуральный» не включаются искусственный мед и смеси натурального и искусственного 

меда, это уже товарная позиция 1702 группы 17, которая отсутствует в перечне 

подконтрольных товаров. Ветеринарные свидетельства не оформляются на готовую 

пищевую продукцию, содержащую в своем составе менее половины другого 

переработанного продукта животного происхождения, при условии, что такая продукция 

надежно упакована или запечатана в чистые емкости и может храниться при комнатной 

температуре, или в процессе производства была доведена до полной готовности, или была 

термически обработана целиком и полностью до полного изменения естественных свойств 

сырого продукта. 

Возможно есть какие-то еще нормативные документы для пчеловодов, попыталась на сайте 

поискать актуальные, но тщетно, там сборная солянка. В разделе «Для граждан, 



Нормативные документы, ветеринария» размещен единственный документ, касающийся 

продукции пчеловодства, это Правила ветеринарно-санитарной экспертизы меда при 

продаже на рынках от 18.07.1995 № 13-7-/365, которые не актуальны. Зато имеются 

Ветеринарные правила, направленные на предотвращение распространения и ликвидацию 

очагов алеутской болезни норок от 24.09.2021 № 657, которые наверно по мнению 

сотрудников службы гораздо важнее для нашего региона, хотя не слышала о наличии в 

нашем регионе звероферм норок. Посмотрела другие разделы, поскольку основной вид 

деятельности это выращивание зерновых культур, так там еще интереснее. Даже не 

представляю, чем мне могут пригодиться правила по борьбе с подкожными оводами у 

крупного рогатого скота при обработке земли, и как использовать в работе перечень видов 

животных, подлежащих идентификации и учету, правила перевозок железнодорожным 

транспортом животных, правила ветсанэкспертизы молока, правила содержания 

сельскохозяйственных животных и птиц, если я занимаюсь закупкой семян и продажей 

зерна. Очень конечно странно, но государственным служащим федеральной службы 

конечно виднее, возможно дадут разъяснения безграмотному населению, очень жду, 

наверно и правда соблюдение этих правил не в своих областях действительно важно. 

Также есть вопросы по предостережениям. Россельхознадзор утверждает, что нужно 

незамедлительно устранить нарушения и предоставить документы. Даже в предписании 

срок указывается, а тут прям незамедлительно. Как так то? В каком документе такое 

написано? Лично у меня нет желания делать то, что не предписано законом, а всего лишь 

чей-то каприз, и пусть даже федерального инспектора, так еще и немало усилий нужно 

приложить и кучу времени потратить, чтобы понять что он вообще хочет и с какой такой 

стати. Это же наши ресурсы, наше время, которые в данном случае будут потрачены 

бесполезно, особенно учитывая, что рабочий день сельхозпроизводителя начинается в 3-4 

часа утра, а не в 9-10, как у сотрудников Россельхознадзора, не говорю уже о том у кого и 

во сколько он заканчивается. Но кого это волнует? А потом еще придут и оштрафуют, что 

не так ответили, сославшись на какой-нибудь устаревший документ. А если не ответить 

совсем, то оштрафуют за то, что не ответили, также сославшись на устаревший документ. 

И я нисколько не утрирую. Никто не спорит, что нарушения нужно устранять, а лучше не 

допускать совсем. Но ведь в предостережении сам же Россельхознадзор не пишет 

«обязываю», а пишет «предлагаю», не пишет дату к которой устранить нужно. А если 

нарушения вообще нет, а предостережение получено? Тогда что устранять? Идти в суд 

оспаривать, чтобы такие предостережения не стали поводом для незаконной проверки? 

Тем более, что один инспектор в рамках одного профилактического визита выдает сразу 

несколько предостережений, а если из одного управления из разных отделов пришли, так 

вообще напишут целую стопу, наверно для статистики, чтобы циферка побольше была. 

Направлять возражение или просто отвечать - это вроде бы мое право, а не обязанность. 

Или я что-то не так понимаю? И множество электронных систем для чего нужно? Если в 

предостережении написали, что нужно оформлять, то в системе не видно что я оформляю? 

Это вижу только я? Помогите, пожалуйста, разобраться и в этом вопросе. 

Большинство статей чуть ли ни слово в слово похожи на статьи, которые писались лет 10 

назад. Кто вообще это все пишет? Этот сотрудник и в целом сотрудники вообще 

компетентны в своей области? Что-то очень сомнительно. Зачем людей вводить в 

заблуждение, путать и обязывать делать то, что не требуется вовсе? И так столько 

изменений и новшеств, что не успеваешь запоминать и применять. Почему то узнаем об 

устаревших нормах не от местного Россельхознадзора, а друг от друга на форумах. Веры в 



то, что они до нас доносят, давно уже нет. И как всегда ответ на все один «не виноваты, 

это все технические неполадки», но бывает и так «не знаю что там написано, а у нас так». 

А когда лично рассказывают, то что же за технические неполадки такие? Что-то от нас 

требуют, а сами обосновать и по-человечески объяснить не могут. Что за специалисты 

такие? В нынешнее время, когда со стороны государства столько внимания уделяется 

отрасли сельского хозяйства, вот такое безобразие. Очень плохо, что нет никаких 

фактических наказаний, может и другим неповадно было бы, ответственность хоть какая-

то была бы. Почему-то за нарушения законов наказывают только нас, а раз они 

представители федеральной службы, то их можно не наказывать, пусть дальше нарушают, 

подумаешь там Государственная дума какой-то закон приняла. Что называется сами 

написали, сами нарушили, сами простили. Бесчинство и халатность, одни оправдания, что 

беседу провели, пальчиком погрозили, он так больше не будет. Да, и меньше тоже. 

Сотрудники на столько некомпетентны и ленивы, что не могут даже проверить действие 

того или иного документа? Соблюдение законов для них не обязательно? Неужели так 

сложно не заниматься отписками под копирку, а один раз нормально объяснить как надо 

делать правильно? Что за служба такая? Почему такое наплевательское и 

пренебрежительное отношение к народу? Какой смысл в таких сотрудниках, от которых 

никакой пользы, которые не выполняют и не хотят выполнять свои прямые обязанности? Я 

очень много наслышана о самоуправствах и даже самодурстве сотрудников этого 

управления, а сейчас и сама увидела воочию, и искренне не понимаю почему это никто не 

останавливает. Я с ужасом думаю о том, что мораторий на проверки закончится, и вот 

такие вот специалисты придут проверять мою деятельность. Кошмар просто! 

Существует множество форумов и групп, где сельхозпроизводители обмениваются опытом, 

но опыт показывает, что нет единого понимания и трактовки законов. Когда кто-то пишет 

свой опыт и дает совет, то тут же идет приписка «лучше спросите у своих инспекторов», а 

у нас как видите и спросить то некого. Поэтому очень прошу сотрудников Центрального 

аппарата Россельхознадзора дать мне разъяснения по перечисленным выше вопросам или 

хотя бы перечислите актуальные документы, в которых я могу найти необходимую 

информацию, ибо на месте от сотрудников пояснения получить не могу, даже умудрились 

потерять мое письменное обращение, которое в апреле  лично привезла в организацию, 

надеясь на то, что так быстрее получу ответ, но как потом оказалось, оно даже нигде не 

числится у них. Нужно было сделать копию, и настоять, чтобы сотрудник на ней 

расписался, но у меня даже мысли не возникло, что могут потерять. Про устное 

консультирование, как показала практика, вообще говорить не приходится. 

С уважением, 

Панкратова Нина Михайловна. 
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Уважаемый Олег Васильевич! 

 

Управление внутреннего фитосанитарного и земельного надзора, 

контроля качества и безопасности зерна Россельхознадзора в соответствии с 

частью 3 статьи 8 Федерального закона от 02.05.2006 № 59-ФЗ «О порядке 

рассмотрения обращений граждан Российской Федерации» направляет 

обращение гражданки Панкратовой Н.М., поступившее 20.05.2024 через 

электронную приёмную Россельхознадзора, для всестороннего рассмотрения и 

ответа заявителю. 

О результатах рассмотрения обращения просим сообщить в 

Россельхознадзор. 

 

Приложение: на 20 л. в первый адрес. 

 

 

 

Начальник Управления 

 

 

 

 

 

О.В. Захарова 

 

 

 

Я.А. Аникеева 

495 6078846 

ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА 
ПО ВЕТЕРИНАРНОМУ И 

ФИТОСАНИТАРНОМУ НАДЗОРУ 

(Россельхознадзор) 
 

УПРАВЛЕНИЕ ВНУТРЕННЕГО 
ФИТОСАНИТАРНОГО И 
ЗЕМЕЛЬНОГО НАДЗОРА, 
КОНТРОЛЯ КАЧЕСТВА И 
БЕЗОПАСНОСТИ ЗЕРНА 

(Упрземзернонадзор)  

Орликов пер., 1/11, Москва, 107996 

 для телеграмм: Москва 84 Россельхознадзор 

 тел.: 8(495) 607-61-52 

E-mail: zemzer@fsvps.gov.ru 

https://www.fsvps.gov.ru  
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Добрый день. 

Уважаемый Сергей Алексеевич, снова обращаюсь к Вам с вопросом о работе 

Россельхознадзора в Тамбовской области. Я не получила ответа ни на один из вопросов, 

которые были мною заданы ранее. Вместо ответов из земельного надзора мне пришло 

приглашение принять участие в коллегиальном рассмотрении заданных мной вопросов, 

исполнителем приглашения является Мордовина, которое подписал заместитель 

руководителя Д.Б. Даниленко. Данное приглашение меня не заинтересовало. И еще раз 

повторюсь, что мой рабочий день начинается задолго до восхода солнца и заканчивается 

уже после захода, у меня нет ни времени, ни желания на пустые разговоры. Я не поняла, 

что хотели показать этим приглашением, очередной раз продемонстрировали свою 

некомпетентность. Мне нужно что сделать? Прийти и почитать сотрудникам законы? 

Рассказать, что те нормы, на которые они ссылаются, давно не действуют? 

Консультирование входит в обязанности надзорного органа, а не наоборот. И 

консультировать было бы неплохо так, чтобы люди не тратили время на проверку 

информации, которую до них доносят. Кроме земельных вопросов у меня были вопросы, 

которые касаются ветеринарии, на которые мне тоже никто не ответил, на сайте тоже 

ничего никто не исправил. Я задала конкретные вопросы, на которые очень хочу получить 

ответы в письменной форме, но сотрудники этого управления больше ничего не смогли 

придумать, как устроить очередное собрание «ни о чем», смахивает на попытку замять 

свой позор. Просьба к сотрудникам этого управления больше не присылать мне никаких 

приглашений, меня они не заинтересуют. Я прошу ответить на все мои вопросы 

письменно. Уважаемый Сергей Алексеевич, огромная просьба поручить ответить на мои 

вопросы специалисту центрального аппарата. Как видите, сотрудники местного 

Россельхознадзора не в состоянии ответить, а устраивается какое-то шоу. Заранее 

благодарю. 

С уважением, Панкратова Нина Михайловна! 
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Уважаемый Олег Васильевич! 

 

Федеральная служба по ветеринарному и фитосанитарному надзору  

в дополнение к письму от 22.05.2024 № 5-П/1744-1366 в соответствии с частью 

3 статьи 8 Федерального закона от 02.05.2006 № 59-ФЗ «О порядке 

рассмотрения обращений граждан Российской Федерации» направляет 

обращение Панкратовой Н.М., поступившее 31.05.2024 через электронную 

приёмную Россельхознадзора, для рассмотрения в части компетенции и ответа 

заявителю. 

Прошу разобраться в ситуации, обеспечить всестороннее рассмотрение 

всех вопросов, поставленных в обращении, и при необходимости принять 

предусмотренные законодательством меры. Информацию о результатах 

рассмотрения указанного обращения с приложением копии ответа заявителю 

направить в Россельхознадзор. 

 

Приложение: на 20 л. в первый адрес. 

 

 

 

Заместитель Руководителя 

 

 

 

 

 

А.П. Кармазин 

 

 

 

 
Аникеева Я.А. 

8 (495) 607 51 29 
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Тамбовской областям 

 

О.В. Наумову 

 

 

 

Панкратовой Н.М. 
 

pani_pchelka@list.ru 

https://www.fsvps.gov.ru/
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